



Steinschmätzer im Chiemgau zu Gast

Beitrag

Einen seltenen Gast hatte Patrick Guderitz, der Gebietsbetreuer der Eggstätt Hemhofer Seenplatte und Seener Seen jetzt vor der Linse – einen Steinschmätzer. „Diese kleinen Vögel überwintern südlich der Sahara und Brüten zum Teil noch im hohen Norden Europas. Eine erstaunliche Leistung! Sie mögen steinige, offenen Flächen, weshalb sie bei uns vor allem im Gebirge vorkommen“. In Deutschland ist die Art heute selten und lässt sich nur mit ein wenig Glück beobachten. Die größten Chancen einen Steinschmätzer zu beobachten, gibt es jetzt zur Zugzeit zwischen März und Mai – also Augen auf, es lohnt sich!

Bericht und Foto: LRA Rosenheim / Patrick Guderitz



Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Rosenheim